
Aplaude Senado nueva
licitación del tren bala

El Senado de la República consi
deró acertada la decisión del presi
dente Enrique Peña Nieto de can
celar la licitación del tren rápido
México Querétaro ante las dudas
que externaron legisladores y otros
consorcios que participaron sobre el
resultado que se dio a conocer esta
misma semana

Al respecto el senador Javier
Corral Jurado del Partido Acción
Nacional reconoció la voluntad del

Ejecutivo federal en ese tema a fin de
reponer el proceso de licitación y darle
credibilidad confianza y certidumbre
jurídica

Valoró que se haya dado marcha
atrás al prooeso porque era unpésimo
mensaje no solamente a los inversio
nistas nacionales sino también a los
extranjeros

De su parte la vicecoordinadora
del Partido de la Revolución Democrá

tica Dolores Padierna Luna valoró la
rectificación del proceso que había

hecho la Secretaría de Comunicacio

nes y Transportes pero señaló que la
falta de transparencia en esta licita
ción tendrá un impacto negativo en la
relación entre México y China

De su parte el senador del PRI
Ornar Fayad Meneses integrante de
la Comisión de Comunicaciones y
Transportes resaltó la sensibilidad
del Ejecutivo federal de no dejar nin
guna duda a pesar de que la licitación
habría sido totalmente legal pero al
Ejecutivo le generó la duda y el Ejecu
tivo decidió cancelarlo esperemos que
sea para bien
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